



Mot du maire

Infolettre avril 2025

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Il me fait plaisir de vous adresser ces quelques mots afin de vous tenir informés des projets et initiatives en cours dans notre belle municipalité. Ce mot a été lu au cours de la séance du conseil municipal le lundi 7 avril dernier.

Dossier de l'Église

La Municipalité poursuit son intérêt pour l'acquisition de l'église afin d'en faire un espace communautaire accessible à tous. Le 24 mars dernier, nous avons pris connaissance de l'appel de proposition déposé par le diocèse. Ce qui nous a permis d'en connaître les termes, conditions et critères. Ceux-ci correspondent, en tout point, à notre vision et à nos orientations. D'ailleurs, dans les prochaines semaines, nous allons déposer une offre d'achat tenant compte du fait que ce bâtiment a été construit par et pour les citoyens de notre municipalité. Ce projet vise à préserver un élément patrimonial important tout en offrant à nos citoyens un lieu de rassemblement polyvalent.

Rencontres citoyennes avec les riverains du Lac Desmarais

La Municipalité, de concert avec le comité Ad hoc, a tenu une rencontre avec les citoyennes et citoyens du secteur du Lac Desmarais. Cette rencontre a eu lieu le 22 mars dernier et visait à proposer une solution concernant la situation de la mise à niveau des 2 barrages du Lac Desmarais. Une section sera créée prochainement sur notre site web afin de vous tenir informés des tenants et aboutissants de cette solution. À titre indicatif, les citoyens présents ont voté, en très grande majorité, en faveur de la proposition présentée par la Municipalité et le comité ad hoc. Les vidéos de la présentation et du vote y seront aussi incluses.

Rencontre d'information concernant la nouvelle réglementation pour la collecte sélective et consigne de ÉcoEntreprise Québec, le nouveau mandataire du gouvernement du Québec.

Le mardi 25 mars dernier, la MRC du Val Saint-François a tenu une rencontre sur les nouvelles règles encadrant la collecte sélective et les consignes au Québec. Lors de cette rencontre, nous vous avons informé que la Municipalité de Saint-Denis-de-Brompton aura un point de dépôt pour les consignes qui sera situé à l'Intermarché. Également, nous avons annoncé que la Municipalité accueillera, à l'automne, un site pour la récupération de la styromousse.

Au courant des prochains mois, nous aurons plus d'information sur les diverses étapes de la transition de la collecte sélective vers ÉcoEntreprise Québec.

Dissolution du Comité des loisirs

C'est avec beaucoup de regrets que nous avons appris que le Comité des loisirs souhaite se dissoudre dans les prochains mois. La Municipalité accompagnera le comité dans ce processus. Cette triste décision vient mettre quelque peu en péril la tenue de la Fête nationale du 24 juin. Nous lançons un appel à la population dans le but de trouver un nouveau comité organisateur. Si le cœur vous en dit, nous vous invitons à vous manifester auprès de la Municipalité.

Vie culturelle à Saint-Denis-de-Brompton

Le 11 avril à la bibliothèque municipale, Monsieur Yvon M. Daigle viendra nous rencontrer lors d'un vernissage en formule 5 à 7 accompagné du guitariste Jean Paré.

Le 12 avril à la bibliothèque municipale, un bel atelier d'exploration des arts, en collaboration avec Stessy Chenail, sera offert gratuitement à la population de St-Denis-de-Brompton.

Le 30 avril, la municipalité vous invite à l'assemblée générale et la revue annuelle 2024-2025 du Comité culturel à la bibliothèque municipale.

On tient à vous rappeler que nous offrons des ateliers d'art dramatique s'adressant aux enfants de 9 à 12 ans sous le signe de la rigolade et de la camaraderie. Les inscriptions au printemps sont complètes, mais nous allons aussi offrir ces activités à l'automne. Si cela vous intéresse, il y aurait une possibilité d'offrir une version pour les adultes également.

Dossier de la MRC

Plusieurs discussions ont eu lieu concernant le volet #2 de l'étude de comparaison entre les MRC du VSF et Memphrémagog. Un échange optimiste avec le préfet et le vice-préfet du VSF a montré une ouverture à revoir les services complémentaires et les contributions financières.

Nous suivons également de près le projet de la société en commandite pour le développement d'éoliennes ainsi que la situation du transport adapté et collectif (Trans Appel), dont le mode de financement est en réflexion.

Centre de services scolaires de la Région de Sherbrooke et les infrastructures scolaires

Le 25 mars, nous avons rencontré le député qui a évoqué le projet d'agrandissement de l'école Jardins-des-Lacs. Une rencontre est prévue prochainement avec le directeur général

du CSSRS pour poursuivre les démarches. Soyez assuré que même si l'agrandissement de l'école n'est pas de la responsabilité de la municipalité, nous suivons ce dossier de près en offrant notre entière collaboration. Nous souhaitons vivement voir le projet d'agrandissement se réaliser et nous demeurons optimiste à cet égard.

Projet de réfection de l'Aréna ou d'un Centre sportif

Plusieurs équipements sportifs seront bientôt installés dans la section patinoire de l'aréna. Il y aura notamment une surface de deck hockey, un panier de basketball amovible, un filet de volley-ball et des filets de pickleball ainsi que deux sections d'estrades amovibles. Ces équipements nous permettront de faire une utilisation optimale des lieux. Cela nous permet de se donner le temps de déterminer une suite logique et viable à ce site. À la séance de ce jour, nous avons octroyé un contrat pour des services d'architecture qui nous permettront d'obtenir un état de la situation et deux estimations de coûts pour la remise en service de l'aréna et pour la conversion en centre sportif. Nous prévoyons faire une présentation publique de ces résultats à la population. Cette consultation nous permettra de donner suite à ce projet.

La salle le Stardien retrouve sa pleine capacité

Par ailleurs, les travaux à la salle Le Stardien sont terminés. Ce qui permet le retour à une utilisation complète. Nous sommes heureux d'annoncer que les travaux se sont réalisés dans les délais, et ce, sans coûts additionnels. Donc, la salle a retrouvé sa pleine capacité d'accueil et nous pourrons y tenir plusieurs activités dans les prochains mois.

Début des travaux d'aménagement d'un « pumptrack » et d'un terrain de basketball

Vous avez sans doute vu la semaine dernière, l'arrivée d'une pelle mécanique dans le Parc Desjardins. Vous pouvez constater que les travaux d'aménagement d'une « pumptrack » et d'un terrain de basketball sont maintenant débutés. Les travaux de l'ordre de 803 417,64 \$ avant taxes se termineront pour à la fin juin.

La Municipalité souhaite aussi aménager trois terrains de pickleball et refaire les deux terrains de tennis du parc Desjardins. Nous complétons actuellement les dernières étapes de ce projet. Nous souhaitons pouvoir procéder à cette mise à niveau dès que possible sans altérer la saison de nos adeptes de ces sports. Il y aura sans doute un arrêt momentané durant la saison, mais nous retrouverons des équipements sportifs à jour pour terminer la saison 2025.

ARCUV

Le comité ARCUV poursuit son travail sur le territoire de la Municipalité. Nous aurons de plus amples détails sur les dernières installations lors de la prochaine séance.

Voirie et projets de réfection

À l'arrivée du printemps, il n'y a pas que les poules en chocolat. Cette période vient aussi avec les fameux nids-de-poule. Nous invitons la population à rouler avec prudence, mais aussi à prendre l'habitude de nous signaler les endroits problématiques en communiquant avec nos employés à la mairie.

Nous mettons actuellement en place un plan de rattrapage et de mise à niveau des routes, qui s'étendra sur les 20 prochaines années.

Nous passons, au cours de cette séance, une panoplie de contrats pour nous assurer que nos chemins demeurent carrossables et en bonnes conditions. À chaque année, nous octroyons plusieurs contrats en ce sens, dont ; le balayage et lignage des rues asphaltées, nivelage et abat-poussière pour les rues gravelées, réparations de ponceaux, le débroussaillage et le fauchage de fossés, etc.

Audit des finances municipales

Enfin, la firme RCGT poursuit son audit financier de la Municipalité. Le rapport final sera présenté en mai 2025. Déjà, nous avons de bons échos de nos vérificateurs et nous croyons être en mesure de vous annoncer de bonnes nouvelles en mai prochain.

Nous continuons de travailler avec rigueur et engagement pour le bien-être de notre communauté. Merci à tous pour votre implication et votre soutien.

Héma-Québec

Nous sommes dans le processus d'organiser une collecte de sang à l'école Jardin-des-Lacs. La collecte devrait avoir lieu aux alentours de la fin avril. Quelques détails sont à régler, mais nous tenons à en tenir à chaque année et d'en faire une tradition.

Votre maire,
Daniel Veilleux